

	País	Cts.
España.	1	25
Extranjero (Unión Postal).	2	50

Número suelto . . . 5 cts.
la. atrasado . . . 10 «

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA - AVISOS Y NOTICIAS

DON BARTOLOMÉ RAMONELL Y RAMONELL HA FALLECIDO

Después de recibidos los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

Q. E. P. D.

Su desconsolada esposa, hijos, padre político, hermano, hermanas, hermanos políticos, tíos, tías, sobrinos, primos y demás parientes suplican á sus amigos y conocidos se sirvan encomendar su alma á Dios y asistir al rosario y conducción del cadáver que tendrá lugar hoy 15, á las seis y media y siete respectivamente de la tarde y al funeral el miércoles 17 á las once en la Iglesia parroquial de Santa Eulalia.

No se invita particularmente.

Casa mortuoria: San Cristóbal, 4.

El Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo de esta Diócesis se ha dignado conceder cuarenta días de indulgencia para todos los que recen una parte de rosario y ofrezcan una misa o comunión en sufragio del alma del difunto.

GRAND HOTEL

Hoy se servirán en este establecimiento los siguientes helados:

- Biscuit glacé á . . . ptas 0'75 y 1
- Mentecado con cuartos á . . . 0'75
- Crema de avellana id . . . 0'75
- Fresa con id . . . 0'75
- Piña con id . . . 0'75
- Limón con id . . . 0'60
- Leche merengada id . . . 0'60

Reorganización DEL CONSEJO DE ESTADO

El presidente del Consejo de ministros ha leído en el Senado un proyecto de ley orgánica del Consejo de Estado.

El proyecto consta de dos títulos, 23 artículos, dos artículos transitorios y uno adicional.

El título primero trata de la organización del Consejo.

En él se define el carácter del Consejo de Estado, que continúa siendo consultivo.

Formarán parte de él los ministros de la Corona con ejercicio, los cuales podrán concurrir al Consejo cuando lo crean conveniente, presidiendo la sesión á que asistan.

Se compondrá además de un presidente, de nombramiento real, 10 exministros de la Corona, que serán los cinco mas antiguos y los cinco mas modernos, y de cinco consejeros nombrados por el Rey.

El cargo de presidente recaerá en persona que desempeñe ó haya desempeñado cualquiera de los cargos siguientes: presidente de las Cámaras, ministro de la Corona, Arzobispo, Obispo, capitán general, almirante, presidente del Consejo de Estado, embajador, presidente del Tribunal Supremo de Justicia, del Consejo Supremo de Guerra y Marina ó del Tribunal de Cuentas del Reino.

Los exministros de la Corona serán consejeros durante dos años y no podrán ser reelegidos en el bienio siguiente; su cargo será compatible con cualquiera otro y con la investidura parlamentaria.

Habrà una comisión permanente elegida precisamente entre letrados, compuesta de cinco miembros civiles, que serán inamovibles y jubilables forzadamente á los setenta y cinco años.

Los artículos 7, 8, 9 y 10 tratan del nombramiento, de la toma de posesión y del juramento de los consejeros, los cuales podrán ser nombrados para inspeccionar servicios ó para otras comisiones.

El presidente tendrá 30.000 pesetas de sueldo. Los exministros 50 pesetas por sesión, y los permanentes 15.000 anuales. El secretario será letrado y tendrá 12.500 pesetas.

El título segundo habla de las atribuciones del Consejo de Estado.

1.º Las materias en que ha de ser oído en pleno son: Rectificación de tratados de comercio y navegación y prescripciones marítimas.

2.º Inteligencia y cumplimiento de

tratados y concordatos; pase y retención de bulas y asuntos del Real Patronato.

3.º Sobre toda resolución que por circunstancias extremas ó altos intereses crea deber adoptar el Gobierno con obligación de dar cuenta á las Cortes.

4.º Sobre anticipos de fondos, créditos extraordinarios, suplementos y transferencias de crédito.

5.º Sobre suspensión de la ley del Jurado.

Se exceptúan las suspensiones de garantías constitucionales.

El Gobierno podrá también consultarle en los demás casos que juzgue preciso.

Los consejeros de nombramientos real formarán una sección especial, que se llamará «Sección de competencias».

Los artículos 18 y 19 tratan del funcionamiento de esta sección.

El primer artículo transitorio traslada la jurisdicción contencioso-administrativa al Tribunal Supremo, donde será ejercida por una tercera sala especial.

El segundo artículo transitorio dispone que la Presidencia y los ministerios de Gracia y Justicia y Hacienda adoptarán las medidas necesarias para el cumplimiento de la ley para modificar la de Presupuestos como sea preciso.

El artículo adicional deroga la legislación anterior, respetando los derechos adquiridos hasta el día de la promulgación de esta ley.

SUBASTA

Para continuar las obras en el Velódromo de Tirador, propiedad del *Veloz Sport Balear*, la Comisión de obras de dicha sociedad, ha resuelto sacar á pública subasta la construcción de una gradería de hormigón hidráulico para la instalación de palcos, sillas y público y la construcción de paredes de cerca, con arreglo á las condiciones generales y á los planos, presupuesto y pliego de condiciones facultativas y económicas que se hallan de manifiesto en la Secretaría de esta Sociedad.

La subasta tendrá lugar ante la citada Comisión y en el local que ocupa la Sociedad (Constitución 11), el día 18 del corriente á las seis de la tarde.

SE DESEA vender un brek en buen estado. Igualmente una Carretela de lujo. Informes: Centro de Anuncios.

La mejor merienda
SANDWICHES
todos los días á 35 céntimos uno.
Colmado Pajarita
San Nicolás, 6

FRESA DE ARTÁ
Colmado LA PROVIDENCIA

DE LA CAPITAL

Por los veterinarios municipales, fueron decomisadas cuarenta medidas de leche destinada á la venta pública, que resultó aguada.

La vendedora fué castigada con una fuerte multa por el señor Alcalde.

En la mañana de ayer fué curado en la casa de socorro de la plaza de Santa Eulalia un sujeto que presentaba una extensa herida en la cabeza, producida con una piedra por un hijo suyo.

El agresor fué detenido por la guardia civil y puesto á disposición del señor Juez competente.

Anteanoche se verificó un hurto de seis conejos de una casa de la calle de la Industria del Arrabal de Santa Catalina.

La guardia municipal está practicando las oportunas diligencias para descubrir á los autores.

En la iglesia de San Jaime empezará el 21 del corriente un solemne triduo en honor de San Antonio de Padua, predicando el M. I. señor don Mateo Garsu.

El día 24 se celebrará la fiesta del taumaturgo, con la bendición de un niño Jesús, costeado por las alumnas del Colegio de Nuestra Señora de la Esperanza; después cantará la misa de Perosi el Orfeó Mallorquí y ocupará el púlpito el M. I. señor don Mateo Rotger.

Por la tarde á las seis una procesión saldrá de la iglesia y recorrerá las calles de la parroquia.

Entre los pasajeros llegados esta mañana de Barcelona á bordo del vapor correo *Lulio* figuraban el señor Marqués del Palmer don Gaspar Alomar, don Juan Simó, don José Truyols, don Carlos Wenniger, don Carlos Alfonso Mendo, don José Marcel, don Antonio Ferragut y don Gabriel Fuster.

Por vía de Alcúdia salieron ayer para Barcelona, el abogado don Francisco Javier Tort y el orador sagrado don Justo Martínez.

De Mahón llegó anoche por vía de Alcúdia el jefe de Obras Públicas don Eusebio Estades y el ingeniero del mismo cuerpo don Miguel Massanet.

Sigue ocasionando molestias y aún perjuicios la lentitud con que se llevan á cabo las obras de reconstrucción de una cafetería de la calle de San Alonso, por cuyo motivo se halla hace tiempo levantado aquel piso.

Ya que de este asunto hablamos queremos referirnos á las de las calles de la Alfarrería y otras.

Un muchacho que ayer por la tarde iba sentado en el estribo de un carruaje de alquiler por la calle del Conquistador, al levantarse equivocó un pie siendo arrastrado por el vehículo unos veinte pasos, recibiendo una fuerte rozadura en una pierna y una pequeña herida en la frente.

Recogido por unos transeúntes fué acompañado á la casa de socorro, donde fué curado.

Se hallan depositados en el huerto de Tirador varios vehículos que la guardia municipal encontró abandonados en la vía pública.

La persona que acredite ser su dueño puede pasar á recogerlos.

El paseo del Borne se vió anoche animado hasta cerca de las diez por los numerosos y habituales concurrentes de los domingos, quienes echaban muy de menos que la música no tocara en el catafalco, como lo hacia en igual tiempo de otros años animando con su asistencia aquel paseo.

Creemos que el primer interesado en ello sería el contratista de sillas, que sacaría mayor provecho indudablemente.

Durante el día de ayer y hoy el movimiento que ha tenido lugar en este puerto solamente se ha reducido á la entrada de esta mañana, á las siete y media del vapor correo *Lulio* compasaje y carga.

En la calle de Ballester rieron ayer por la mañana dos mujeres, las cuales hubieran llegado á las manos á no haber intervenido tan oportunamente un individuo de la guardia municipal que puso fin á la contienda.

Ambas mujeres fueron citadas para comparecer ante el señor Alcalde.

Conforme dijimos, se celebró ayer por la mañana en el barrio de la Herrería la fiesta callejera que aquellos vecinos han dedicado á San Antonio de Padua.

Los festejos no pudieron resultar mas monótonos, pero á pesar de ello se vieron animados hasta las primeras horas de esta madrugada.

En el día de ayer se celebró la fiesta del Corpus en los caseríos de La Vileta, Génova y San Sardina, celebrándose por la tarde en cada uno de dichos caseríos solemne procesión.

Con tal motivo fueron muchas las familias de Palma que se trasladaron á los citados caseríos, viéndose aquellos animados.

Con numerosa asistencia de socios se celebró ayer mañana en su local del Lírico la anunciada reunión de la «Sociedad de Conciertos, Beethoven».

Después de aprobarse el reglamento de la nueva sociedad, se procedió al nombramiento de cargos, constituyéndose una comisión nominadora para proponerlos.

Quedaron nombrados para los cargos que se indican los señores siguientes:

Presidente: Don Juan Alcover.
Tesorero: Don Juan Marqués.
Secretario: Don Francisco de P. Arias.

Vice-secretario: Don Melchor Oliver.

Vocales: Don Antonio Tomás, don Antonio Mulet, don Antonio Font y Sbert, don Conrado Pinto, don Lorenzo Cerdá y don Ricardo Roca.

Con dicha reunión se posesionó la sociedad del nuevo local, en el primer piso del Café Lírico.

Un incendio

En las primeras horas de la mañana de ayer circuló la noticia de que se había declarado un amago de incendio en un almacén de paja situado en el punto denominado «Sa cordelera» del caserío de la Soledad.

Inmediatamente procuramos cerciorarnos de la noticia que por desgracia resultó cierta.

Se apercibió del hecho un vecino del citado caserío de quien al ver la abundancia de humo que salía de la casa, dió conocimiento de ello al guardia municipal de servicio.

Este al propio tiempo que varios vecinos empezaban los trabajos para la extinción del fuego se trasladó á Palma poniendo el hecho en conocimiento de sus jefes.

Al poco rato se organizó una brigada de bomberos que con los aparatos correspondientes se trasladó al sitio espresado logrando la extinción del fuego después de unas dos horas.

También acudieron al sitio espresa-

do el señor Alcalde, el teniente de Alcalde señor Mateu, el Comandante de la guardia municipal y gran número de curiosos.

La cantidad de paja quemada se calcula en unos trescientos quintales calculándose las pérdidas en unas 750 pesetas, pues ademas de la pérdida completa de la paja el edificio ha quedado en bastante mal estado.

Apertura de pagos

La «Gaceta» publica una interesante Real orden concebida en los siguientes términos:

«Atendiendo á haberse verificado el ingreso en la Caja de la Sección de los Asuntos de Ultramar de la suma de pesetas 650 961 con 85 céntimos, como saldo de la refundición y recuafación del metálico recogido en la isla de Cuba, llevada á cabo en virtud de Real orden de 6 de Junio de 1902, y que con ello hay disponibles fondos suficientes para satisfacer los haberes ya reconocidos de las clases civiles de Cuba, Puerto Rico y Filipinas:

S. M. el Rey (q. D. g.) ha tenido á bien resolver que la referida Caja proceda á la apertura del pago de las obligaciones por haberes activos y pasivos reconocidos hasta el 30 de Abril último.»

En su consecuencia, la Dirección general de la Deuda ha publicado el siguiente aviso:

«Resuelto por Real orden de 5 del actual que por la Caja de la Sección de los Asuntos de Ultramar, sita en la planta baja del ministerio de Hacienda, se satisfagan las obligaciones por haberes de las clases civiles de Cuba, Puerto Rico y Filipinas, reconocidas hasta el 30 de Abril último, esta Dirección general ha acordado que el viernes 12 del corriente se abra el pago de las clases activas, y el martes 16 el de las pasivas, unas y otras por el orden con que se presenten al cobro los interesados.»

Comisión Provincial

Bajo la presidencia del señor Barceló y con asistencia de los señores Vicens y Aguiló, se reunió anteayer la Comisión provincial tomando los siguientes acuerdos.

Se dió lectura al acta de la sesión anterior que fué aprobada.

Se aprobó el pliego de reparos motivados por el exámen de las cuentas de fondos municipales de Ferrerías respectivos al año económico de 1898 á 99.

Se dió cuenta del expediente promovido por don Miguel Torres Moranta recaudador que fué de los impuestos municipales de Bunyola, con objeto de que se ordene la suspensión del procedimiento de apremio que contra el mismo se sigue para hacer efectiva la suma de 3.611'21 pesetas por descubiertos en la recaudación, acordándose informar al señor Gobernador que para resolver en definitiva el asunto es indispensable que el Alcalde de la citada villa remita ciertos datos que se consideran necesarios.

Vista la solicitud presentada por el Ayuntamiento de Mercadal para que por el Ministerio de Instrucción Pública y Bellas Artes le sea concedida una subvención equivalente al 70 por 100 del importe del presupuesto de las obras de construcción de un edificio de nueva planta destinado á escuela pública de ambos sexos con habitación para los profesores, se acordó informar al señor Gobernador que procede apoyar dicha petición.

Se acordó remitir al Alcalde de Andrag el croquis de aquella población y de sus arrabales ó barriadas hasta la distancia de 1.500 metros, formado por el Arquitecto provincial para que en su vista aquella Corporación pueda resolver lo que crea conveniente.

Se acordó conceder un socorro de lactancia de 7'50 pesetas á Antonia Cantallops á favor de su hijo Antonio.

Se enteró del estado demostrativo de los ingresos y pagos verificados en la Inclusa de Ibiza con cargo á los presupuestos de 1902 y 903 durante el mes de Mayo último; del estado de movimiento de acogidos en dicho establecimiento y en el Hospital y en la Casa de Misericordia de esta ciudad y de una comunicación del Presidente de la Junta Central del monumento

LECITINA-CACODILICA AGELL

Cura Neurastenia, Tuberculosis y Surmenaje. Pídale en todas las farmacias y en el depósito general: Gignas, 30 32, Hostal del Sol, 12, Barcelona. En Palma, Centro Farmacéutico.

nacional a los soldados y marinos muertos en las campañas de Cuba y Filipinas, expresando el reconocimiento de aquella junta por el donativo que acordó concederles la Diputación.

Se enteró de una comunicación del Alcalde de Palma dando las gracias por el donativo de 5000 pesetas para la exposición Industrial Agrícola Balear, y la sección del edificio de la Lonja para el establecimiento de la misma, acordando designar para que formen parte de la Comisión organizadora de dicha exposición a los señores diputados don Francisco Socias y don Rafael Llobera.

Se acordó destinar un objeto de arte como premio para uno de los certámenes que han de celebrarse con motivo de las Fiestas y Ferias.

Se aprobó una cuenta del gas consumido para el alumbrado de la cárcel durante el mes de Mayo último y otra del consumido en dicho mes en el edificio residencia oficial de la Diputación.

Se aprobaron varias otras cuentas por servicios provinciales y se levantó la sesión.

Teatros

Principal

Dióse anoche la segunda representación de la bellísima comedia de Rusiñol «Libertad» y es preciso confesar que la interpretación mejor bastante; no lo que requieren los conjuntos de sí difíciles, muy complicados; mas sí cada uno de los actores. Estos trabajan seguros de su papel y entienden perfectamente su parte, lo cual quiere decir que todo lo demás es cuestión de ensayos, muchos ensayos.

Los señores Bozzo y Jiménez, sobre todo, se han apoderado de sus personajes por completo, y no perdonan detalle ninguno para su mejor desempeño.

Esta noche, con motivo de la despedida de la Compañía, se repetirá la chistosa comedia del señor Ferrer y Codina «Els Tenorios», que tanto éxito obtuvo el primer día.

El próximo sábado en el vapor *Bastias* llegará a ésta la Compañía «Fatmema-Laon», la cual debutará por la noche en nuestro Teatro Principal.

Los señores Manera y Noguera empresario y representante respectivamente saldrán para Argel el próximo miércoles al objeto de acompañar a los citados artistas.

El repertorio para el estreno será selecto y variado.

Lírico

«Los diamantes de la corona» fué la obra representada anoche; como «La Marsellesa», adoleció de la falta de ensayos, y esto que es tolerable en un teatro de poca categoría, resulta deplorable en las tablas del Lírico. Debutó en dicha obra la señorita Carrasco que posee una bonita voz; se la oye al menos. Según opinión de un espectador, si fuese posible la fusión de las dos tiples señora Tresols y de la señorita Carrasco la compañía contaría con una triple de mérito. Pero hasta que esto suceda nos contentaremos con escuchar a la Carrasco y contemplar la esbelta figura de la Tresols.

Los señores Alcántara y Andrés fueron aplaudidos.

La empresa, con muy buen acuerdo deseando corresponder al favor que le dispensa el público, ha telegrafado a valiosos elementos para reforzar la Compañía y que se espera llegarán a Palma, en el primer correo.

Esta noche no hay función para dar lugar a ensayar y preparar varias obras, entre ellas, «La Canción del Naufrago».

Cultos

Para hoy

Jubileo de Cuarenta Horas

Festividad de Corpus Cristi en San Miguel.

Exposición del Santísimo a las diez de la mañana, ensueñada horas y la misa solemne cantada por la música y sermón que predicará el P. Manuel Carceller S. J.

Por la tarde actos de coro y la procesión de costumbre que saldrá a las

cinco y media de la tarde y recorrerá la carrera anunciada.

Visita a la Corte de María

A nuestra Señora de la Asunción, en la Catedral.

Telegramas

(De nuestro servicio particular)

Tribunal de honor

Madrid 14 a las 10

En el Congreso se reunió el tribunal de honor presidido por el señor Labra, para entender en la cuestión surgida entre los señores Sanjuan y Prieto, candidatos por el distrito de Carolina.

Informaron los representantes de ambos examinando los antecedentes.

Por la tarde se reunirá de nuevo dicho tribunal para resolver y comunicar a los interesados el fallo.

Velada necrológica

Madrid 14 a las 10

En la Tertulia Progresista se ha celebrado una velada necrológica en honor de Ruiz Zorrilla.

Hablaron los señores Bayas, Arcos, Perri y otros.

El señor Salmerón dijo que seguirá el camino del gran revolucionario.

Unámonos, añadió, para llevar a cabo la primordial obra é inspirémonos para la revolución.

El orador recibió muchos aplausos, siendo acompañado a su casa.

Avería

Madrid 14 a las 10

Cádiz.—El crucero inglés *Goal Hope* que verificaba ejercicios en la costa de Marruecos, sufrió una avería, explotando un tubo lanzatorpedos.

Resultaron cuatro muertos y veinte heridos.

De Italia

Madrid 14 a las 10'10

Roma.—El Rey ha manifestado que reflexionará lo que debe hacer antes de admitir la dimisión que le presentó el Gobierno.

El presidente del Consejo, Zanardelli, ha declinado el encargo que le dió el rey de formar gabinete nuevamente.

Dos bandos

Madrid 14 a las 10'15

Valencia.—Recrudescen las cuestiones entre los partidarios del señor Blanco Ibañez y los del señor Rodrigo Soriano.

Esta madrugada estuvo el señor Rodrigo Soriano en la redacción de *El Pueblo* a buscar al redactor que le insulta desde el periódico *La Barraca*.

Frente a la redacción se aglomeraron los partidarios de ambos grupos.

Al marchar el señor Rodrigo Soriano sonó un tiro el cual produjo sustos y carreras.

Los cafés y tiendas se cerraron inmediatamente.

Llegada de Conejito

Madrid 14 a las 10'20

Córdoba.—Ha llegado el diestro «Conejito».

Se esperaba en la estación número público que le tributó una manifestación cariñosa.

«Guerrita» abrazó al diestro herido, horando ambos, emocionados.

De Argelia

Madrid 14 a las 10'50

Telegrafian de Sidi-Bel-Abbes, dándole cuenta de que han aparecido partidas errantes al Norte de Sahara y a 40 millas de aquella población.

Supónese que deben ser indígenas argelinos.

Han llegado a Airefra los 14 rehenes del Figui.

El sobrino de Bu Amema saludó al general Mociento y marchó para Orán.

Estadística

Madrid 14 a las 10'50

París.—Se ha publicado la estadística oficial de los ingresos en Aduanas durante los cinco primeros meses de este año.

La importación ha ascendido a la cifra de 2.004.809.000 francos.

En igual periodo del año anterior la importación sólo ascendió a 1.892.800.000 francos.

En la capilla de Palacio

Madrid 14 a las 13'45

La función religiosa celebrada en la capilla de Palacio ha sido solemnísimamente.

Las galerías estaban adornadas con tapices.

La concurrencia ha sido numerosa.

Se celebró una misa con sermón que dijo el P. Arboli.

Después se verificó una procesión por las galerías de Palacio.

En los cuatro ángulos de dichas galerías se colocó un altar en donde se cantó un motete.

Huelgas en Jerez

Madrid 14 a las 16

Jerez.—En el pueblo de Arcos ha sido roto el arreglo hecho entre obreros y patronos con motivo de no estar conformes los pastores con la pella de las ovejas.

Se ha acordado el cierre general para el lunes.

En la Sierra se propaga la huelga general.

Los obreros abandonen el campo regresando a la capital.

Se calcula que han regresado unos 2000 obreros.

Se han declarado en huelga los 1000 obreros que trabajan en la fábrica de azúcar.

A pesar de haber celebrado algunas conferencias patronos y obreros con el Alcalde no han podido llegar a un acuerdo.

Fiesta en honor de Batle

Madrid 14 a las 16'45

Barcelona.—En el Fomento del Trabajo Nacional se ha verificado una fiesta en honor de don Ramón Batle maestro de los principales fabricantes catalanes.

Se pronunciaron discursos enaltecidiéndole.

Resumió el acto el rector de la Universidad, que presidía.

Después este impuso al señor Batle la encomienda de Alfonso XII.

El señor Batle lloró de la emoción que sentía.

La Liga Marítima

Madrid 14 a las 15'45

Se ha reunido la junta directiva de la Liga Marítima.

Se dió lectura al dictamen de los señores Harra, Cornet, Noriega, y Olsola respecto a la ley de protección a la marina mercante, acordándose que se amplie la ponencia y que se ponga en relación con la junta de construcción de la nueva escuadra.

De Belgrado

Madrid 14 a las 16'45

Belgrado.—Asegúrase que en el Consejo celebrado ayer seis miembros votaron al nuevo Rey Karageorgewitch y uno la república.

El ministro Todorovitch que fué herido durante los terribles sucesos está agonizando.

También están gravísimos treinta soldados.

El nuevo Rey Pedro Karageorgewitch ha declarado que no le han ofrecido oficialmente la corona de Servia, añadiendo que espera el desarrollo de los acontecimientos.

Comunicación.—Fallo

Madrid 14 a las 17'40

A las seis de la tarde se reunieron los republicanos para redactar una comunicación al presidente del Congreso manifestando que han terminado su labor en comisión de actas.

El acta de Denia ha quedado sin resolución.

Se ha reunido nuevamente el tribunal de honor que debía fallar la cuestión surgida entre los candidatos por Carolina.

Concurso de Pedagogía

Madrid 14 a las 22'40

Orense.—En el Teatro se ha verificado el concurso pedagógico y el reparto de premios.

Han sido aplaudidos los agraciados.

El director del Instituto ha elogiado a los señores Unamuno, Echegaray y a la señora Pardo Bazán.

El señor Unamuno en su discurso señaló las deficiencias de la instrucción, manifestando que es necesario avivar la cultura de la familia y el respecto que debe tenerle el niño.

Censuró la ignorancia de la mujer, por último trató de la cuestión social.

En el Senado

Madrid 14 a las 22'45

El Gobierno está interesado en que apruebe el Senado la ley de administración local antes de suspenderse las sesiones.

Se halla gravemente enfermo el senador liberal señor Cepeda.

Ha fallecido el senador vitalicio señor Mugiro.

Huelgas.—Defunción

Madrid 14 a las 22'45

Cádiz.—Va empeorando la situación en la campaña de Fez.

Los obreros han abandonado los trabajos.

Se ha celebrado un meeting en el que se han pronunciado discursos violentos.

Reina gran entusiasmo para verificar la huelga general.

Ha llegado el escuadrón de Pavia en previsión de lo que pueda ocurrir.

Las autoridades han recibido instrucciones del Gobierno.

París.—Ha fallecido el Presidente de la República de Suiza.

Buques de guerra

Madrid 14 a las 22'45

Ferrol.—Ha zarpado para Cartagena el torpedero *Audaz* con objeto de unirse a la escuadra.

El martes marchará el yate *Giralda* preparado para alojar a los Reyes.

Descanso dominical

Madrid 14 a las 23'50

En el meeting celebrado por los dependientes de comercio se pronunciaron discursos para activar la propaganda con el objeto de conseguir el descanso dominical.

Se acordó presentar el proyecto al Gobierno a fin de que lo aprueben las presentes Cortes.

Los republicanos

Madrid 14 a las 23'50

La minoría republicana se ha repartido el trabajo para las próximas discusiones.

El señor Salmerón intervendrá en la discusión del Mensaje.

Discutirán extensamente los presupuestos.

Una colisión.—Heridos

Madrid 15 a las 2'30

París.—En los pueblos de Nantes y Dunquerque han ocurrido colisiones entre los católicos y los socialistas con motivo de la procesión del Corpus.

Hay varios heridos y se han hecho muchas detenciones.

Los católicos apedrearon la prefectura por haberse prohibido la procesión.

Desórdenes en Valencia

Madrid 15 a las 2'45

Valencia.—Han ocurrido nuevas colisiones entre distintos grupos de sorianistas y blasquistas haciéndose algunos disparos.

La policía detuvo a los promotores.

Hay varios heridos leves.

El gobernador ha tomado medidas para evitar que se repitan los desórdenes.

Mencheta.

Espectáculos

TEATRO PRINCIPAL

Función para hoy.—Els Tenorios y Una Señora sola.

A las ocho y media.

Entrada general: 0'80 ptas.—Paraiso y Tertulia 0'60 id.

PLAZA DE TOROS

Gran corrida de toros de muerte para el día 21 de Junio de 1903 por los matadores

Chicuelo y Escalero de la blusa

y sus correspondientes cuadrillas torearán y matarán seis magníficos toros de la ganadería de Francisco García (antes Aleas).

Entrada general de sombra 3'50 pesetas.—1.ª de sol 2'50 id.

ACADEMIA POLITECNICA BALEAR

Se ha dado principio en esta Academia, a las clases de todas las asignaturas del Bachillerato para los exámenes extraordinarios de Septiembre.

Montesión, 15, 1º

LA VIÑA

53-UNION-53

Casa especial dedicada desde su fundación al

VINO CLARETE

el que por contar con un contrato hecho con la comarca productora puede seguir ofreciendo al precio de

0'50 céntimos de peseta el litro

Regalos a todos los compradores.

LA VIÑA—53 Unión 53—LA VIÑA

VENTA DE VARIAS FINCAS

Una de 1.200 duros de renta (muy recreativa) y otras de 650, 600, 500, 450 y 300 duros.

Varias muy cerca de Palma de 200, 160 y 100 duros.

Casas en Palma y otras de recreo con terrenos, en las cercanías.

Informes para la adquisición: M. Bernat y C.ª, Comisionistas, calle de Rubí, 20.

Curación de la Tos

Pastillas J. Miró, expectorantes y calmantes de la tos.

FARMACIA Y LABORATORIO DE J. MIRÓ

Abierta toda la noche.—Colón 22 y Pereñil 2.—Palma de Mallorca.

EL «RON BACARDI»

es el mejor del mundo.

Único representante en Baleares: Pannón Rotela

Tip. Lit. de Amengual y Muntaner